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Colloquium Invitation

Friday, February 10th, 2005
Thomson House Ballroom
3650 McTavish

 McGill University
Rethinking Spaces: Transnational Representations

Does transnational theory offer a way out of the binaristic structures of thought perpetuated by theories of the local and the global?  To what extent does transnational theory succeed in offering a corrective to the premature dismissal of the nation?  In particular, how do transnational methodologies allow us to rethink heterogeneous spaces such as the metropolis without dismissing the nation as a meaningful structure that continues to influence our lived experience, and how are such spaces represented in artistic, literary and cultural representations?  Finally, what social and cultural dimensions of communications media, processes and technologies contribute to these representations? 

These are some of the questions that we will consider in our 2006 colloquium, co-sponsored by the Centre for Transnational Cultural Analysis (Carleton University) and McGill University. With this colloquium, our aim is to foster an exchange and network of scholars working with transnational approaches, and we look forward to papers that address theoretical concerns and/or more focused case studies. The colloquium will offer a space to talk about the challenges and possibilities of transnational scholarship in the humanities and social sciences from the respective disciplinary perspective of each participant.  Interdisciplinary papers are also welcome. 

We invite you to contribute works in progress. We hope that if you are not able to present a paper, you will save the date and join us in the discussion. 

	Dr. Sarah Casteel

Dr. Catherine Khordoc

Dr. Ming Tiampo

Centre for Transnational Cultural Analysis

Carleton University 
	Claire Roberge

Ph.D. Student

Art History & Communication Studies

McGill University

Research Fellow

Centre for Transnational Cultural Analysis
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Invitation à un colloque
Le vendredi 10 février 2005
Thomson House Ballroom
3650 McTavish

Université McGill 
Repenser l’espace : les représentations transnationales

La théorie transnationale offre-t-elle un moyen de sortir des structures de pensée binaires perpétuées par les théories des éléments locaux et mondiaux?  Dans quelle mesure la théorie transnationale réussi-t-elle à offrir une mesure corrective au rejet prématuré de la nation?  En fait, en quoi les méthodes transnationales nous permettent-elles de repenser les espaces hétérogènes, comme la métropole, sans rejeter la nation en tant que structure significative qui continue d’influer sur notre expérience vécue, et comment ces espaces sont-ils représentés dans les manifestations culturelles, littéraires et artistiques?  Enfin, quelles sont les dimensions sociales et culturelles des médias, des processus et des technologies de communications qui contribuent à ces représentations?

Voilà quelques-unes des questions sur lesquelles nous nous pencherons à notre colloque de 2006, coparrainé par le Centre d’analyse culturelle transnationale (Université Carleton) et l’Université McGill.  Au cours de ce colloque, nous tenterons de favoriser un échange et un réseau de chercheurs qui adoptent une démarche transnationale, et nous recherchons des travaux portant sur des questions théoriques ou des études de cas davantage spécialisées.  Ce colloque offrira une tribune pour discuter des défis et des possibilités de recherches transnationales en sciences humaines et en sciences sociales du point de vue de chaque participant selon sa discipline.  Les travaux interdisciplinaires sont également bienvenus.

Nous vous invitons à présenter vos travaux en cours.  Si vous n’êtes pas en mesure de présenter une communication, nous vous prions quand même d’inscrire la date à votre agenda et de vous joindre à la discussion.

	Sarah Casteel

professeure adjointe, Département d’anglais

Catherine Khordoc

professeure adjointe, Département de français

Ming Tiampo

professeure adjointe, Département d’histoire de l’art

Centre d’analyse culturelle transnationale

Université Carleton 
	Claire Roberge

Étudiante au doctorat

Histoire de l’art et études en communications

Université McGill

Chercheure associée

Centre d’analyse culturelle transnationale


